

Dortmund Airport **21**

Presse-Information

Seite
1/1

Sommerbetrieb am Dortmund Airport *Saisonwechsel bringt neue Destinationen*

Dortmund, 26. März 2025. Reisefans aufgepasst: Mit der Zeitumstellung am 30. März 2025 stellen sich am Dortmund Airport nicht nur die Uhren auf Sommerzeit, sondern auch die Flugpläne auf Sommerbetrieb um. Ab diesem Zeitpunkt stehen entdeckungsfreudigen Urlaubern insgesamt 35 Reiseziele in 19 Ländern zur Wahl. Das dichte Streckennetz bietet zahlreiche Möglichkeiten, die warme Jahreszeit ausgiebig zu genießen.

Am 15. April bringt Pegasus Airlines die erste Neuerung der Saison, wenn die türkische Fluggesellschaft ihr Angebot ab Dortmund um die beliebte Urlaubsdestination Antalya erweitert. Bis zu fünfmal wöchentlich können Urlauber nun mit Pegasus die türkische Riviera erkunden. Zudem bleibt die Millionenmetropole Istanbul weiterhin ein tägliches Ziel im Pegasus-Streckennetz. Auch SunExpress setzt auf die Türkei und bietet ebenfalls bis zu neun wöchentliche Flüge nach Antalya sowie regelmäßige Verbindungen nach Izmir und Zonguldak an.

Mit 26 Destinationen stellt die ungarische Fluggesellschaft Wizz Air in dieser Saison erneut das größte Reiseangebot. Besonders attraktiv für Badeurlauber sind Ziele wie Danzig mit der Nähe zur Ostsee, Ohrid mit dem kristallklaren Ohridsee und Varna mit langen Stränden an der Schwarzmeerküste. Neu im Flugplan ist ab dem 08. Juni die polnische Hauptstadt Warschau, die Wizz Air fünfmal wöchentlich ansteuern wird. Im Juni werden zudem nicht nur die Flüge nach Craiova wieder aufgenommen, auch die Frequenzen nach Katowice werden erhöht: Wizz Air steigert die täglichen Umläufe von zwei auf drei, um die entfallenen Ryanair-Verbindungen auszugleichen.

Auch Condor legt nach und erhöht ab Mai die Abflüge nach Palma. Nach drei wöchentlichen Verbindungen im Vorjahr steht die beliebte Baleareninsel nun täglich im Flugplan des Ferienfliegers. Bei Eurowings kehren währenddessen vier Destinationen aus der Winterpause zurück: Neben Mallorca, das ganzjährig angeboten wird, stehen jetzt mit Thessaloniki, Kavala, Catania und Split weitere sonnige Urlaubsdestinationen zur Auswahl.

Mit Beginn des Sommerflugplans können Eurowings-Passagiere auch wieder den Komfort des Late-Night-Check-ins nutzen. Gegen eine Gebühr kann Gepäck für Flüge, die planmäßig bis 12:00 Uhr mittags starten, bereits am Vorabend zwischen 18:00 und 20:00 Uhr aufgegeben werden.

Für weitere Informationen: Carolin Rathmann
E-Mail: presse@dortmund-airport.de, Telefon: +49.231.9213-518
www.dortmund-airport.de/presse